

La vinculación del Jardín Botánico a la ETSIA de Albacete le otorga un valor didáctico añadido a las nuevas titulaciones

foráneo, que permitirán que los estudios giren en torno a un espectro más amplio, evitando que se vean reducidos al desarrollo de nuevas variedades o a la conservación de las que se encuentran en peligro.

De este modo, de los resultados obtenidos se podrán sacar importantes conclusiones sobre el cambio climático y la repercusión que está teniendo en las especies.

Función didáctica

En cuanto a la función didáctica, el director de la ETSIA de Albacete señalaba que la presencia de las colecciones del Jardín Botánico será de enorme utilidad para facilitar las labores docentes al profesorado de los diferentes Centros del Campus que impartan disciplinas relacionadas con la naturaleza (Botánica, Biología, Ecología, Selvicultura, Cultivos Herbáceos y Leñosos, Horticultura, Jardinería y Paisajismo, Genética y Mejora Vegetal, entre otras).

Montero Riquelme destacaba que esta Escuela se convertirá en una opción diferente con la llegada de las nuevas titulaciones, al poder vincular su oferta formativa con la presencia de un jardín botánico en el que predomina una importante vertiente agraria.

De este modo, los grados de nueva implantación en Albacete tendrán un campo de experimentación de colecciones de material vegetal único.

En su opinión, es todo un privilegio teniendo en cuenta que casi ninguna de las Escuelas de Agrónomos y Montes de España tienen la suerte de estar vinculadas a un jardín botánico, a excepción de Córdoba o Valencia. "Lo normal es que estén relacionados con los ayuntamientos o al Consejo Superior de Investigaciones Científicas", explicaba.

Francisco Montero destacaba además la visita puntual de alumnos de Centros de Enseñanza Primaria y Secundaria de toda la región, como complemento a su formación, con el claro objetivo de sensibilizar y resaltar la importancia que tiene el sector agrícola y forestal en C-LM.



Vista panorámica de una parte del Jardín Botánico de Castilla-La Mancha, todavía en proceso de construcción.

Cultural-recreativa y prestación de servicios

La cuarta función que desarrollará el Centro albaceteño es la cultural y recreativa.

En este sentido cabe destacar que el Jardín Botánico estará en un futuro no muy lejano abierto al público, convirtiéndose en un lugar cultural de referencia conectado con su entorno a través de la organización de exposiciones, conferencias, visitas, reuniones, etc, sin perder de vista en ningún momento que por encima de

todo se trata de un centro de investigación.

La prestación de servicios a la sociedad se llevará a cabo a través de la realización de cursos de formación relacionados con el manejo de material vegetal, destacando los de jardinería, gestión de viveros o de diseño.

Además está previsto que el Jardín Botánico de Albacete preste asesoramiento y resolución de cuestiones de carácter fitosanitario, nutricional o de adaptación a todos los ciudadanos que lo soliciten.

Con la puesta en marcha del Jardín Botánico, Albacete ha entrado a formar parte de la Red Nacional de centros de estas características que existen en nuestro país, ocupando el número 13. Un hecho realmente importante teniendo en cuenta que "es una oportunidad excelente que debemos aprovechar para intercambiar información y para crecer en el conocimiento", según apuntaba Francisco Montero Riquelme, director técnico del Jardín Botánico de C-LM.

▣ La Cerca

La presencia de las colecciones del Jardín Botánico será de enorme utilidad para facilitar las labores docentes al profesorado de los diferentes Centros del Campus que impartan disciplinas relacionadas con la naturaleza.

